

Pengaruh Penerapan Mekanisme Good Corporate Governance (GCG) Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan Di BRI Syariah Kantor Cabang Suniaraja Bandung

Ika Karmina, Asep Ramdan Hidayat, Epi Fitrah

Sari

BRI Syariah merupakan salah satu bank syariah yang juga berusaha menjaga kinerja keuangannya, Untuk menjaga pelaporan keuangan secara efisien, tepat dan cepat, maka BRI menggunakan sistem *Good Corporate Governance* (GCG), yang mana GCG adalah sistem yang digunakan untuk mengarahkan dan mengendalikan kegiatan perusahaan. Penerapan nilai-nilai Good Governance tersebut akan berdampak pada keputusan para investor, nasabah, deposan, dan pihak-pihak lain terkait kegiatan BRI Syariah KC Suniaraja untuk melakukan aktivitas keuangan bersama BRI Syariah. Berdasarkan latar belakang masalah tersebut. Rumusan masalah penelitian ini (1) bagaimana penerapan mekanisme GCG dalam hal pelaporan keuangan pada bank BRI syariah KC Suniaraja, (2) Bagaimana ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan yang dilakukan BRI syariah KC Suniaraja, (3) bagaimana pengaruh penerapan mekanisme GCG terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan KC Suniaraja. Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui Penerapan mekanisme GCG dalam hal pelaporan keuangan di BRI Syariah KC Suniaraja Bandung, (2) untuk mengetahui ketepatan waktu dalam penyampaian laporan keuangan yang dilakukan BRI Syariah KC Suniaraja, (3) untuk mengetahui pengaruh penerapan mekanisme GCG terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan di BRI Syariah KC Suniaraja Bandung.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis verifikatif metode studi kasus. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi liner sederhana. Dengan sumber data menggunakan kuisioner dan wawancara terhadap penerapan GCG di BRI Syariah periode 2010-2013.

Berdasarkan hasil dan pembahasan peneliti menyatakan bahwa (1) penerapan mekanisme GCG dalam penyajian laporan keuangan di BRI Syariah KC Suniaraja masuk pada kriteria baik, (2) ketepatan penyampaian laporan keuangan yang dilakukan BRI Syariah KC Suniaraja Bandung periode 2011 – 2013 sudah tepat dan sesuai dengan aturan perundang-undangan serta peraturan Bank Indonesia lainnya, (3) pengaruh mekanisme *Good Corporate Governance* (GCG) terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada BRI Syariah KC Suniaraja sebesar 4.41% dan 95.59% dipengaruhi faktor lain.